

Bildhauerin Julia Kaiser stellt in der Olympiaworld in Innsbruck aus

Galerien, Kunsthändler und Kunstschaffende aus verschiedenen Nationen präsentieren derzeit ihre Skulpturen, Gemälde, Fotografien sowie digitalen Medien an der internationalen Art-Ausstellung in der Olympiaworld in Innsbruck. Unter den rund 60 Ausstellenden ist aus Liechtenstein die Bildhauerin Julia Kaiser mit Skulpturen aus Stein und Bronze sowie Acrylbildern vertreten. Die internationale zeitgenössische Kunstmesse feiert zudem ein Jubiläum: Nach einer einjährigen, coronabedingten Verschiebung findet nun die 25. Durchführung statt. Für Galerien, Kunsthändler und Kunstschaffende bietet sie eine beliebte Gelegenheit, sich einem grossen Kunstkreis zu präsentieren. (Anzeige)



Die Bildhauerin Julia Kaiser aus Schellenberg präsentiert Skulpturen und Acrylbilder an der 25. internationalen zeitgenössischen Art-Ausstellung in Innsbruck.

Bilder: pd

Vaterland

Sa

30.10.2021

17